

Mujeres de Hijuelas ahora podrán realizarse ecografías en la comuna

Con un equipo ecógrafo de alta gama, que permitirá realizar ecografías directamente en la comuna, cuenta desde este mes de julio el Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas.

La información fue dada a conocer por la alcaldesa Verónica Rossat, quien señaló que esta buena noticia para las mujeres de Hijuelas se concreta gracias a gestiones realizadas con el Servicio de Salud.

#### Anuncio Patrocinado

Este equipo ecógrafo de alta gama, le permitirá realizar al Departamento de Salud de Hijuelas aproximadamente 120 atenciones mensuales, tanto de ecografías obstétricas en todas sus etapas (precoz, primer, segundo y tercer trimestre), además de ecografías ginecológicas, reforzando la atención integral de las usuarias.

De esta forma la salud comunal será más eficiente, ya que no dependerá de servicios externos, pudiéndose planificar, ejecutar y entregar los resultados directamente, en tiempos más acotados.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

La alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, dijo estar muy contenta por contar en la salud

Mujeres de Hijuelas ahora podrán realizarse ecografías en la comuna

municipal con este equipo ecógrafo, que viene a cubrir una necesidad muy sentida de las mujeres de la comuna.

Por su parte, Carolina Ramírez, matrona del Departamento de Salud Municipal de Hijuelas, dijo que las ecografías tendrán una duración aproximada de 30 minutos, serán detalladas y permitirán a las futuras madres visualizar a sus bebés.

El nuevo equipo ecógrafo, está habilitado en el Cesfam Dr. Orlando Orrego y las ecografías se realizarán de miércoles a sábado, siendo importante que las mujeres tengan previamente sus controles ginecológicos al día.

y tú, ¿qué opinas?